



それは詐欺かも！？まちがい探し

2つの絵に違いが5カ所あるよ 探してね！



不安を感じたら 警察相談専用窓口#9110 消費者ホットライン 188

2020年一年間に特殊詐欺は全国で13,550件も発生しています。合計被害額は185億2,335万9,039円です。千葉県は東京、神奈川に次いで3位の1,217件。我孫子市は25件、40,334,129円の被害が出ています。「還付金詐欺」「融資保証金詐欺」「金融商品詐欺」「ギャンブル詐欺」「交際あっせん詐欺」「キャッシング詐欺」に加え、最近増えているのが「訪問販売詐欺」「ぼったくり修理詐欺」です。飛び込み訪問買取・しつこい勧誘・虚偽の説明・威圧・申込の撤回や解除の妨害・クーリングオフの拒否などの行為は禁止されています。特に高齢者は狙われやすいので注意が必要です。もしも断り切れずに売り渡してしまった場合は、クーリングオフを活用しましょう。相手の住所や会社名が必要ですので、名刺をもらうなど必ず身元を確認しましょう。もしもクーリングオフを妨害された場合にはすぐに消費者センターや警察に相談しましょう。

押し売りには居留守を使わない。一人で対応しない。家に上げない。地元の業者を利用する。応対してしまつたら右のチェックシートを使って判断してください。

あやししい買取・押売 チェックシート

訪問日	年	月	日	時頃
自己	<input type="checkbox"/> 近くで工事している業者です。 <input type="checkbox"/> なんでも高価買取します。			
紹介	<input type="checkbox"/> 親方に言われて来ました。 <input type="checkbox"/> ご近所さんの取引で来ました。			
方法は？	<input type="checkbox"/> たまたま通りがかったんですが・・・。			
どう	<input type="checkbox"/> 棟が浮いている。 <input type="checkbox"/> 釘が抜けている。 <input type="checkbox"/> しつこいが落ちている。			
説明	<input type="checkbox"/> 不用品なんでも高価買取します。 <input type="checkbox"/> 鑑定だけでもいいです。			
された？	<input type="checkbox"/> 台風で飛んでしまって危ない。 <input type="checkbox"/> 地震で崩れて落ちてくる。			
工事	<input type="checkbox"/> 今ならちょうどハンゴを持っているので屋根に上がって直せます。			
買取の	<input type="checkbox"/> すぐに直せるので無料でいいですよ。			
勧め方は？	<input type="checkbox"/> 今ならちょうど材料を持っているのですぐに直せます。			
	<input type="checkbox"/> 水質調査しています。お宅も洗浄したほうがいいですよ。			
	<input type="checkbox"/> カバー工法ならお得に工事できます。			
	<input type="checkbox"/> 火災保険を使えば費用の負担を抑えて（無料で）工事できます。			
	<input type="checkbox"/> 医療機器に使用する貴金属が足りていないので買取しています。			

1つでも当てはまったら詐欺!?

2...仙台(仙台という字を分解 イ山ム口)

取材 てくてく きたちゃん

「寺田みどりの森ボランティアの会」

40年以上我孫子に住んでいて、未知の世界は身近にあると納得しました。私たちは月に一度の活動日に訪問しました。約束の時間よりも少し早かったので、遊歩道の落葉清掃を手伝うことにしました。寺田の森は我孫子市の北西部、6号線つくし野入口交差点の柏寄りのレストランやガソリンスタンドが立ち並び南側に位置しています。子ども達の遊び場や公園が欲しいという声が発端になり自治会でお願ひし隣接する土地(1000坪)を借用することが出来ました。(2001年9月設立)所有者の名前から「寺田の森」と命名しました。必要な作業を重ね今日まで整備してきました。春から夏にかけて選定・伐採や除草、秋から冬にかけては落ち葉清掃が中心になります。散策に有用なベンチやテーブルなども作りしました。周辺の住環境を損なうことがないように配慮しながら活動を続けています。



休憩に入って楽しみはと尋ねたところ、身体を動かした後、木の香りの中でみんなと会話ができることが元気の源にもう一方は作業後整理された景色を見るのが喜び、でした(お手伝いした遊歩道も綺麗に片付いていました)。インタビューの最後代表の富永さんは活動協力を呼び掛け、初参加の少女は次回も参加すると約束していました。「寺田みどりの森ボランティアの会」の活動は毎月第三日曜日9時から行っています。みなさん一度見学に来られませんか。

自治会 あれこれ

「並木9丁目自治会」

11月20日(土)、『6時45分ごろ、最大震度6強の地震が発生した』という想定に基づき、恒例の並木7丁目、8丁目、9丁目の3丁合同防災訓練が実施されました。今年度は並木9丁目自治会が当番自治会になっており役員と自主防災組織員を中心として主体的に活動しました。練参加者:124名 9丁目47名・8丁目41名・7丁目35名・ロータリーバス1名)



受付 各自治体保有の資器材の紹介 カセットコンロでお湯を沸かす 非常食の準備 電力中央研究所への避難誘導 電研グラウンドにて



電研新館の見学 初期消火の説明 初期消火訓練 日赤による心肺蘇生法 AED訓練

●電力中央研究所では、所長直々に完成したばかりの新館やグラウンドを案内していただきました。
●初期消火訓練やAED訓練など、とても有意義なものとなりました。

応援します！地域活動 「あじさいクラブペタンクサークル」

つくし野中央自治会には、高齢者の同好会の一つとして「あじさいクラブペタンクサークル」がある。毎週日曜の午前中に団地内の第五公園で同好者が集い元気に練習している。12, 3名のメンバーが所属し、二手に分かれその技を競い、磨き、毎年開かれる「我孫子市シニア連合会主催ペタンク大会」に参加し好成績を挙げ注目されている。ペタンク競技の面白さは、適度な広さのグラウンドと野球のボール球くらいの金属製の球技球を準備すれば良いだけで、特に高齢者の健康維持と認知症予防にも最適で、近年全国的にも人気が高まっている。今夏の東京パラリンピックで喝采を浴びた「ボッチャ」と同じく、自分の球を如何にして相手の球よりも目標に近づけるか・・・単純なようで身体も使い、頭で色々考えながら競技するところにペタンクの面白さがある。練習や競技のあとの語りの場も楽しみの一つであり、ストレス発散の時として仲間と集い一緒に楽しんでいる。

